



Carême dans la ville
S'arrêter, grandir dans la foi

Missionnaires comme saint Paul 2/7 - La résurrection



Soeur Anne-Claire Dangeard

CRSD, Couvent de Nancy



Pour cette deuxième vidéo, « La Résurrection, fondement de la mission », le frère Jean-Michel Poffet poursuit son enseignement sur les pas de saint Paul évangéliste.

Cette semaine, prenant un peu d'avance sur notre chemin de carême il nous propose de revisiter les nombreuses rencontres avec Jésus après Pâques. Ces rencontres se révèlent le fondement de la mission, avec beaucoup de réalisme et d'humanité. Aujourd'hui encore, elles font de nous des témoins d'un Christ vainqueur de la mort, témoins d'une espérance et d'une Bonne Nouvelle à porter autour de nous.

L'expérience de saint Paul nous montre la voie nouvelle qui donne à toute notre vie un air pascal... Au cœur de la veillée pascale nous le réaliserons pleinement. Mais dès aujourd'hui, nous pouvons en prendre conscience et ouvrir dans nos vies un espace à cette réalité fondatrice de la vie chrétienne.

Visionnez, méditez et diffusez largement autour de vous ce nouvel épisode de la série de carême *Théodom*, avec le frère Jean-Michel Poffet.

Bien fraternellement

Soeur Anne-Claire Dangeard

CARÊME DANS MA VIE 😊

Chaque jour, un geste, un témoignage pour vous aider à vivre le carême

Pendant ce carême, je souhaite éviter de ruminer le passé comme je le fais souvent. Aînée d'une famille de 8 enfants, j'ai dû aider souvent ma mère et m'occuper de mes frères et soeurs dès l'âge de 11 ans, et cela en pleine guerre mondiale. J'ai 90 ans. Mes quatre enfants viennent me voir souvent. Je pense avec envie à la jeunesse beaucoup plus facile que j'aurais eu aujourd'hui. Demandons au Seigneur de vivre le peu d'avenir qui me reste dans l'amour de ceux que je rencontre et qui ont aussi certainement des difficultés.

Huguette

À votre tour, témoignez d'un geste que vous faites pendant le carême [en cliquant ici](#)